
教 授 会 議 事 要 旨 

 

開 催 日 時 ：令和７年６月２６日（木）１４：０７～１５：２２ 
開 催 場 所 ：オンライン開催 
出張等予定者：２２名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

教授会終了後、前回（５月２０日（火））教授会議事要旨（案）について確認があり承認された。 

 
 

議     事 
【協議事項】  

１．教授選考委員会の設置について                            
  教授人事について、「教授選考委員会」設置について提案があり、審議の結果、承認された。 

引き続き、同委員会の委員について、教員６名の候補者が提案され、審議の結果、承認された。 

 

２．公益財団法人高輝度光科学研究センターとのクロス・アポイントメント協定について 

公益財団法人高輝度光科学研究センターとのクロス・アポイントメント協定について提案があり、
審議の結果、承認された。 

 

３．蛋白質構造生物学研究部門超分子構造解析学研究室教授の選考について 

    ６月１１日開催の所長補佐会議にて選考委員会を設置し、選考を行った候補者の採用について提案

があり、審議の結果、承認された。 

     

４．学校法人北里研究所とのクロス・アポイントメント協定について  

学校法人北里研究所とのクロス・アポイントメント協定について提案があり、審議の結果、承認さ
れた。 

 

５．蛋白質ネットワーク生物学研究部門計算生物学研究室特任教授（常勤）の選考について 

    ６月１１日開催の所長補佐会議にて選考委員会を設置し、選考を行った候補者の採用について提案し、

審議の結果、承認された。    

 

６．招へい教員等の受入れについて  

招へい教員１名、招へい研究員１名（新規２名）の受入れについて提案があり、審議の結果、承認

された。 

 

７．大阪大学蛋白質研究所電子顕微鏡装置群利用内規の一部改正について 

  大阪大学蛋白質研究所電子顕微鏡装置群利用内規の一部改正について提案があり、審議の結果、承

認された。 

 

８．各種委員会委員等の選出について 

    学内委員会委員の継続について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

９．部局間学術交流協定について 

部局間学術交流協定の更新について、すでに更新を行った旨説明の上、追認された。 

 

10．「特定放射光施設シンポジウム 2025」への協賛依頼について 

「特定放射光施設シンポジウム 2025」への協賛の依頼について説明の後、審議の結果、承認された。 

 

11．第 17 回放射光学会放射光基礎講習会共催について 
第 17 回放射光学会放射光基礎講習会共催について説明の後、審議の結果、承認された。 

 

12．親子で遊ぼう！夏休み子どもサイエンス 2025 の後援依頼について 

親子で遊ぼう！夏休み子どもサイエンス 2025 の後援依頼について、所長決裁にて承認した旨説明

の上、追認された。 

 



13．キャンパス空間を使った研究に関する土地利用について 

    キャンパス空間を使った研究に関し、本研究所敷地の利用申請があった旨説明の後、審議の結果、

承認された。 

 

14．一時研究従事の受入れについて 

   一時研究従事者の受入れ１件について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

15．研究生の受入れについて                              

    研究生の受入れ１件について提案があり、審議の結果、承認された。 

 

16．その他                                           

特になし。 

 

【報告事項】  

１．各種委員会等報告について 

    以下の各種委員会等の報告があった。 

（学内委員会） 

（１）教育研究評議会（５月２１日、６月１８日開催） 

（２）部局長会議（５月２１日、６月１８日開催） 

（３）医歯薬生命系戦略会議（５月２２日、６月１８日開催） 

（４）理工情報系戦略会議（６月１８日開催） 

（５）吹田地区箕面地区合同部局長会議（６月１８日メール審議） 

（６）学術研究機構会議（５月２１日、６月１８日開催） 

（７）放射線科学基盤機構運営会議（５月２１日開催） 

（８）原子力研究・安全委員会（５月２２日メール審議） 

（９）吹田地区事業場安全衛生委員会（６月６日メール審議） 

（10）学生生活委員会（６月１１日開催） 

（11）キャンパスライフ健康支援・相談センター運営委員会（６月１８日） 

（所内委員会） 

 （１）共同利用・共同研究委員会（６月１２日開催） 

  

２．令和７年度総長・理事等による部局運営方針等ヒアリングについて 

    令和７年度総長・理事等による部局運営方針等ヒアリング説明スライドを作成し、提出した旨報告

があった。 

 

３．各種委員会委員等の選出について 

先方指名の委員会委員について、委嘱があった旨報告があった。 

また、蛋白質先端科学研究センター長及び蛋白質次世代構造解析センター長の任期について、規程

で 2 年と規定されているため、教授会で決定した任期を変更すること、任期途中でセンター長が交代

した場合、任期の始期を統一するため、今年度中に規程改正を行う予定である旨報告があった。 

 

４．令和７年度ネーミングライツ対象施設等の募集について 

令和７年度ネーミングライツ対象施設等の募集について、講堂を申請する旨報告があった。 

 

５．５月度エネルギー使用量一覧表について 
５月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

６．共同利用・共同研究システム形成事業～大学の枠を超えた研究基盤設備強化・充実プログラム～ 

について 

共同利用・共同研究システム形成事業に応募し、採択された旨報告があった。 

 

７．令和６年度公的研究費における教員発注金額について 

   令和６年度公的研究費における教員発注金額について報告があった。 

 

８．その他 

   令和 7 年 9 月 11 日（木）に FD 講習会として大阪府警外事課による経済安全保障に関する講演会を



実施する旨報告があった。 

 

 

次回教授会開催予定日は、令和７年７月１７日（木）（第３週）所内産学官連携問題委員会（１４時０
０分開始）終了後に開催予定である旨説明があった。 
   


